

## FORMALIZACIÓN DE INVOLUCRADOS SE REALIZARÁ MAÑANA:

# Causa de muerte de farmacéutico sería fractura de cráneo, pese a que detenido apuntó a sobredosis

SOFÍA FARÍAS

Nuevos antecedentes indican que Francisco Albornoz habría coordinado el encuentro con el médico ecuatoriano Christian González (31) y el chef José Miguel Baeza (41) mediante la aplicación de citas Grindr —dirigida a personas gay, bi, trans y queer, según la misma *app*—. No obstante, esta plataforma también es conocida porque algunos la utilizan para comprar drogas.

El martes González acudió hasta la Fiscalía Metropolitana Oriente con su abogado. Uno de los datos que entregó a las autoridades fue las coordenadas de la ubicación del cuerpo de Francisco, el cual fue hallado en las cercanías del mirador Lo Moscoso, a metros del río Tinguiririca, en la Región de O'Higgins.

Según la versión entregada por los detenidos a los investigadores, la víctima falleció por un paro cardiorrespiratorio provocado por una sobredosis de



**Personal de PDI llegó hasta las coordenadas entregadas por González,** logrando recuperar el cuerpo de la víctima en San Fernando.

drogas, instancia en la que el médico habría intentado realizarle maniobras de reanimación que no surtieron efecto, debido a que González y Baeza también se encontraban bajo el efecto de las mismas. Los arrestados recorrieron distintas zonas de la capital, hasta

que uno de ellos manifestó conocer un lugar en una zona rural para abandonar el cuerpo.

Las declaraciones de los indagados por la muerte del joven farmacéutico no coincidirían con lo establecido en el certificado de defunción de Albornoz, publicado por The Clinic, el cual concluye como causa de muerte una fractura de cráneo. Este fue emitido el 3 de junio por el Servicio Médico Legal de San Fernando. Por su parte, Elizabeth Albornoz, hermana del joven, indicó en una entrevista con Mega que "lo que dicen de sobredosis, no entiendo la verdad, porque nunca consumió droga (...), puede ser que haya tenido un infarto, puede ser, pero no por consumo propio, es muy extraño esto".

Ayer fue el control de detención de José Miguel Baeza, arrestado el miércoles en Codegua. Finalmente, se determinó la ampliación de la detención de él y el médico. Ambos serán formalizados mañana.